

ようちえんからのおたより

葉の花だより



梅雨入りとなりましたが、なぜか連日真夏日が続きました。

そのおかげで、当初は雨の予報でしたが、園外保育の関西万博当日は、天気が良く実施することができました。

万博に行くまでは、会場が広いので子どもたちが歩けるか、行って楽しめるか、暑かった場合、熱中症にならないかなど、色々に行くことによる不安要素があり、職員全員が非常に心配しており、「本当に言っても大丈夫なのか？」と自問自答しておりました。子どもたちを万博に連れて行くことになってからは、色々な事態に対応できるように考えておりました。

しかし、当日、子どもたちを連れて万博に行くと、長い距離の移動も一生懸命歩いてくれ、非常に頑張ってくれました。大屋根リングに上ったり、パビリオンに入って記念スタンプをおしたりして、非常に喜んでくれました。特に、大屋根リングの下でお昼ご飯を食べている時は、非常に楽しそうに過ごしていました。

結果、今回万博に行ったことは、子どもたちにとって非常に有意義だったと思います。また、行く前の保育時間に子どもたちに『ミャクミャク』を描いてもらい、行った後にも『ミャクミャク』を描いてもらったのですが、みんな、行く前より行った後の作品の方がより似ていました。やはり、実際見てみるとこんなに違うのかと感心しました。

これから、ますます暑い日が続くと思われます。私たち職員一同、子どもたちの体調に気をつけて、保育をまいります。

園長 西田 往央



6月テーマ『雨が降ったよ』

未就園児専用LINE



LINE公式アカウント

インスタでしか
見れない写真・動画も
あります☆
フォローしてね



Instagram

ようちえんにつき
随時更新中



交通安全についてペープサート&実技で
分かりやすく教えていただきました！
実技チャレンジもとっても真剣に取り組
んでくれていましたよ 🍌🍌🍌

交通安全教室

住吉警察署の方&区役所の方&すみちゃん ありがとうございます🍌



父の日製作🍌

いつもお仕事がんばって
くれてありがとう！
パパだいすきだよ❤️
の気持ちを込めて
作りました😊



当初は雨予報でしたけど、
すごくいい天気に恵まれ、
大屋根リングでの景色は最高でした🍌
カンボジア館ではカンボジア米の展示を見て、
『また今年も幼稚園で稲植え頑張ろうね』
とお話しました😊🍌🍌
コモフズではたくさんの国の展示を見て、
スタンプラリーを完成させましたよ❤️